

PALABRAS POR LA BIBLIOTECA

Edición a cargo de Javier Pérez Iglesias

Toledo, Consejería de Cultura de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, Asociación Cultural Educación y Bibliotecas, 2004, 221 p.

ISBN 84-7788-353-X

Palabras por la Biblioteca es fruto de la colaboración entre la Consejería de Cultura de Castilla-La Mancha, dentro de su Plan de Desarrollo Bibliotecario 2003-2006, y la Asociación Cultural Educación y Bibliotecas, editora de la revista *Educación y Biblioteca*. El libro recoge 41 testimonios de bibliotecarios, escritores, editores y otros profesionales del mundo de la cultura sobre el papel de la biblioteca pública en España.

A partir de la idea de que el acceso a los servicios bibliotecarios es un derecho que debería ser real para todos los ciudadanos, cada autor presenta su visión y su particular acercamiento a la biblioteca pública. Como muy bien dice en la presentación Javier Pérez Iglesias, coordinador de la publicación, «el trabajo en las bibliotecas está relacionado con compartir, descubrir, investigar e imaginar. Las bibliotecas son lugares en los que se alimenta la curiosidad y en donde se ejerce una profesión apasionante». Con estas palabras se resume perfectamente lo que refleja este libro. Todos los autores, que han participado desinteresadamente, han querido expresar desde su visión personal su amor por la lectura y la biblioteca pública. Sus opiniones son múltiples y plurales, como lo es la biblioteca.

Las contribuciones de profesionales de diversos ámbitos culturales enriquecen el mensaje de esta obra: «la importancia de la biblioteca pública y el derecho que tienen todos los ciudadanos de acceso a la cultura».

Escritores (Rosa Regás, José Luis Sampedro, Carlo Frabetti, Belén Gopegui, Lolo Rico, Gonzalo Moure, Antonio Ventura), bibliotecarios, profesores universitarios y profesionales dedicados a la gestión de bibliotecas públicas y universitarias (Juan Sánchez, Blanca Calvo, Ramona Domínguez, Mercé Escardó, Roser Lozano, Eulàlia Espinàs, Isabel Blanco, Begoña Marlasca, José A. Magán, José A. Merlo, Javier Pérez Iglesias, José A. Gómez, Margarita Pérez Pulido, Michèle Petit...) y otros expertos como Ramón Salaberría, Antonio Basanta e Hilario Hernández hacen su particular defensa de la biblioteca como un servicio público de todos y para todos.

Es un libro de lectura muy fácil y ameno, dirigido a todo el mundo, no sólo a los profesionales, aunque nosotros lo leamos con infinito placer, sintiéndonos reconocidos en sus líneas y reconfortados en nuestro quehacer diario.

M.^a Jesús López Manzanedo

Coordinadora de Bibliotecas Públicas de la Comunidad de Madrid